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Déclaré en Préfecture sous le n° W131001019 

N° SIRET : 492 417 670 00014 

Présidé par : 

Mr Thierry Lautrous, président 

 

Etaient présents : 

Mr Jean-Pierre Bélières, adjoint aux sports de la mairie de Salon 

Mr Gérard Oreggia, président de la ligue PACA  

Mr Christophe Agius, directeur de l’OMS 

Mr Thierry Lautrous, président Mr Thierry Barbe, vice-président 

Me Sophie Lannier, secrétaire Me Véronique Laville-Noël, trésorière adjointe 

Mr Nicolas Lawson Me Anne Armand, secrétaire adjointe 

Mr Hervé Dessaud Mr Pierre Capella  

 
Etaient absents excusés : 

Me Sophie Valentin, responsable de la section sportive du collège d’Arbaud 

Me Anne Remoué, trésorière  Mr Arnaud Caugant 

Me Elsa Lopez  Mr Jeremy Roblin  
 

Présence de 38 adhérents et 3 pouvoirs 

Le quorum étant atteint, Mr Thierry Lautrous ouvre la séance à 18h45 
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Thierry Lautrous présente les officiels présents et remercie la ville pour ses subventions, le service des 

sports, la ligue et l’OMS de Salon et excuse l’absence d’Arnaud Caugant à la fois président de l’OMS et 

membre de notre CA. 

 

Intervention de Mr Oreggia, président de la ligue PACA de triathlon. Il nous remercie de notre accueil. Nous 

sommes un des plus gros clubs de la région avec nos 146 licenciés pour 70 environ en moyenne. Nos équipes 

D2 duathlon sont la fierté de la ligue. Avec notre cinquantaine de jeunes, nous sommes l’avenir de ce sport. Il 

remercie la ville pour ses subventions qui permettent  au club de fonctionner.  

 

Intervention de Mr Jean-Pierre Bélières, adjoint au sport de la mairie de Salon. Il est fier de nos résultats 

et nous souhaite une bonne saison 2023. 

  

1) Rapport moral 
 

Présentation du conseil d’administration :  

Mr Thierry Lautrous, président Mr Thierry Barbe, vice-président 

Me Anne Remoué, trésorière  Me Véronique Laville-Noël, trésorière adjointe 

Me Sophie Lannier, secrétaire Me Anne Armand, secrétaire adjointe 

Mr Nicolas Lawson Mr Arnaud Caugant 

Mr Hervé Dessaud Mr Pierre Capella   

Me Elsa Lopez  Mr Jeremy Roblin 

 

Présentation des coaches et des BF5 : 

François Chabaud  Adrien Arnaud 

Jean-Yves Desse Arnaud Caugant 

Vanina Pietrera Guy Chabuel 

Nicolas Lawson secondé par Alexandre Elsa Lopez 

Jérémy Roblin Philippe Guérard 

Lilian Dessaud Anaïs Desse 

Michel Grein Anne Armand 

Pierre Capella Fateh Mallem 

Sébastien Jeandel 

Laurent Pouliquen passe son BF2. Le club prend en charge le coût de la formation et le PSC1. 

 

Présentation des arbitres : 

 2 arbitres principaux : Thierry Barbe et Jean Luc Lebrejal 

4 arbitres assesseurs : Mireille Grein, Michel Grein, Anne Armand, Lucie Grein fait une pause pour 

passer son baccalauréat et Christophe Lannier vient de rejoindre la troupe. 

 

Le club se porte bien, nous avons un beau pourcentage de filles (39%). 

Baisse des adhérents en 2021 dû à la pandémie mais la reprise est là. 

Taux de renouvellement des licences qui ne cesse d’augmenter (66%). 

50 nouveaux adhérents. 

 

Prise de parole de Thierry Barbe sur les jeunes : 

La section jeune se porte bien. Nous avons dû bloquer le nombre d’inscription car nous n’avons pas 

assez d’encadrants pour en prendre plus. Il remercie les encadrants pour leur investissement. Il est fier de notre 

école de triathlon 2*. En début de saison, organisation d’une journée de cohésion pour se connaître, parents, 

jeunes et encadrants. On y aborde plusieurs thèmes comme les règles de l’arbitrage, l’entretien des vélos, le 

harcèlement et on fait un mini duathlon. Nous avons le class triathlon prévu le 08 avril pour détecter les talents 

précoces,. Les jeunes seront récompensés en fin de saison pour ceux qui auront participé à plusieurs 

compétitions et en fonction de leur classement. Le club participe financièrement à 5 courses/an. 

 



 

 

 

 

Thierry Lautrous regrette de ne pas avoir pu proposer cette année le créneau piscine commun aux jeunes 

et aux adultes mais la fermeture du bassin extérieur ne nous laisse pas le choix. Anne Armand a organisé un 

entrainement duathlon qui s’est bien passé mais nous avons hésité à le refaire de peur de démotiver les troupes. 

En fin de saison, nous organiseront un entrainement triathlon à Saint-Chamas, non chronométré, suivi d’un 

pique-nique. Les sorties vélos se font toujours les samedis et dimanches, ça roule plus fort le samedi, le 

dimanche, c’est plus cool. En 2021, le groupe du dimanche s’est donné un objectif : la montée du Ventoux par 

Sault. Il souhaite que l’on se fixe un objectif pour cette année. Nous avons fait plusieurs podiums à la course de 

Bel air, bravo !  

 

2) Rapport financier 
 

 En l’absence de notre trésorière, c’est Anne Armand qui nous présente le budget de l’année 2022. La 

plus grosse dépense est le défraiement des entraîneurs, la plus grosse recette, la subvention de la ville qui 

s’élevait cette année à 15800€, le conseil général nous a donné 2500€. Nous avons quelques subventions 

privées et bien-sûr, les adhésions. Avec un budget de 53673€, nous sommes à l’équilibre.  

Thierry Lautrous remercie encore une fois la ville car il est difficile de trouver des partenaires privés. Anne 

Armand a participé l’année dernière à un appel à projet pour lequel elle a obtenu la deuxième place, ce qui nous 

a rapporté 900
€. 

Merci pour son investissement. 

 

Vote du rapport financier. OK 

 

3) Rapport d’activités et sportif 
 

Prise de parole de Nicolas Lawson, référent duathlon et triathlon en D2 et D3. 

Notre équipe féminine de duathlon D2 est représentée par Marine Claudel, Justine Galtier, Laura Faure, 

Héloïse Ferraud, Angélique Clementz. Nous terminons 10ème par équipe sur 14.  

Il  les félicite car ce sont des filles qui ont des activités professionnelles. Il faut donc trouver du temps 

pour s’entrainer et ce n’est jamais facile. 

Équipes d3 femmes et hommes engagés sur le triathlon de carpentras 

Bilan plus que positif car les filles terminent 6ème par équipe et les hommes 11ème par équipe. Les filles sont 

donc qualifiées pour la demi-finale à Piolenc (84) et les hommes ont échoué à une place. 

Félicitations à tous et toutes !!! Merci au club de Salon Triathlon qui a encore répondu présent. 

 

Le 15 août 2022 nous avons eu 5 participants sur l’Embrunman, tous ont été finisher, bravo à eux. 

 

Vote du rapport moral. OK 

 

4) Prévision d’activités 2023 
 

- 10
e
 duathlon à Salon, le 26 mars, ce sera la dixième édition. Nous avons besoin d’au minimum 50 

bénévoles, nous sommes à 26 inscrits à ce jour. C’est Hervé l’organisateur. Le dossier est en étude à la 

préfecture, il remercie le service des sports pour son soutien. Seul Problème, le manque de bénévoles inscrits à 

ce jour. Ceux qui voudraient participer donnent un bénévole en retour. 

 

- aquathlon jeunes, le 3 juin.  

Sous réserve de l’ouverture du centre nautique. 

 

- des tee-shirts et sweat-shirt ont été proposés avec participation pour les jeunes et leurs encadrants avec 

leur prénom floqué. Merci à Mr Sébastien DEXANT. 

 

 



 

 

 

 

- Le club est partenaire de la section sportive natation du collège d’Arbaud, les élèves bénéficient de 

cours de natation 3x/semaine mais cette année, la piscine de Craponne n’est pour l’instant pas accessible aux 

collégiens et lycéens. Ces élèves ne peuvent donc pas nager… Une nouvelle directive impose 2 personnes 

autour du bassin, une qui donne le cours, l’autre qui surveille. Le collège est prêt à fournir la deuxième 

personne encore faut-il avoir accès à une piscine. Une réflexion est en cours pour transformer la section 

sportive natation en triathlon. 

 

- Jérémy à fait un calendrier avec les entrainements inscrits dessus en vente au prix de 5€ pour financer 

une sortie à l’Etang de la Bonde en camping. 

 

- Embrunman : 15/08/2023. Participation de Pierre capella et Carine Wagner, qui sera la première 

féminine du club à y participer. 

 

- 1
er
 triathlon de Berre : 17/09/2023. Format S, peu de dénivelé, nous pourrions avoir pour objectif  le 

club le plus représenté. 

 

- D2 duathlon femmes : la saison s’annonce compliquée, toutes les étapes sont loin (Calais le 21 mai, 

Mont Saint-Aignan le 28 mai, Noyon le 25 juin et Avalon pour la finale le 17 septembre). Cela coûte cher en 

temps et en argent pour le club.  

- D3 duathlon hommes : Brignoles le 5 mars, Orange le 19 mars 

- D3 triathlon hommes et femmes : Vitrolles le 30 avril, Digne-les-Bains le 13 mai et Piolenc le 28 mai 

 

5) Prévision du budget pour l’exercice 2023 
 

Sensiblement le même que 2022 

 

6) Partenariat 
 

GIANT : Sera présent au duathlon le 26 mars avec une tente de 6m offrant un stand mécanique ouvert à 

tous les participants. 

Ils sont très contents de notre partenariat car ils ont eu plusieurs achats de vélos et eu des clients pour de 

la mécanique. Ils ont décidé de faire évoluer les offres sur leurs deux principales grandes gammes (-20%), sur 

tous les vélos pour les jeunes (-15%) et sur la totalité du magasin, accessoires et main d’œuvre (-8%). Ils ont le 

listing de tous les adhérents, il suffit de donner votre nom. 

 

7) Arbitrage 
 

Gérard Oreggia : Le club compte 2 arbitres principaux (Thierry barbe et Jean-Luc Lebrejal) et 4 arbitres 

accesseurs (Anne Armand, Mireille et Michel Grein et Christophe Lannier). Il nous en faut au moins 4 sinon 

nous risquons des pénalités de la part de la ligue (150€ par arbitre manquant). La somme récoltée par les 

pénalités est reversée aux clubs qui réalisent leur quota. 

 

Il y a des dimanches avec 4 épreuves ce qui demande beaucoup d’arbitres. Nous manquons d’arbitres sur la 

région. Un arbitre loin de son domicile peut gagner 80€ en plus de la nuitée. 

Anne Armand dit que s’est une bonne aide à la préparation des athlètes et surtout des jeunes aux compétitions 

que de connaître les règles de l’arbitrage. 

 

 



 

 

 

 

8) Montant des adhésions 2023 
 

Nous avons décidé en CA d’augmenter les cotisations, nous n’avions pas augmenté après la période 

COVID mais maintenant les choses rentrent dans l’ordre. Cette augmentation sera de 15€ pour les adultes et de 

10€ pour les enfants et est justifiée entre autres par la qualité des entraîneurs et des entraînements. 

 Cotisation adulte compétition : 180€ 
 Cotisation adulte loisir : 155€ 

 Cotisation jeune : 105€ 

 
Vote cotisation. OK 

 

9) Tenues 
 

Nouvelle commande de tenues, Les essais se font à l’atelier Gautier mais les commandes se font auprès 

du club. Un devis chez Poli est à l’étude. La décision du changement n’est pas encore actée. Le test des tenues 

Poli se fera par 10 volontaires et leurs retours orientera notre choix. 

 

10) Renouvellement des dirigeants 
 

Sont sortants : 

Thierry Lautrous (se représente) 

Sophie Lannier (se représente) 

Nicolas Lawson (se représente) 

Elsa Lopez (ne se représente pas) 

Jérémy Roblin (se représente). 

 
Sont en cours de mandat (nombre d’années de mandat entre parenthèse) : 

Anne Armand (3), Véronique Laville Noel (3), Anne Remoué (3), Arnaud Caugant (2), Hervé Dessaud (2), 

Thierry Barbe (2), Pierre Capella (2) 

 

Candidat pour rentrer 

Antoine Aubertot 

 

3 chaises vides, aucun autre candidat ne s’est manifesté. 

  

Le CA se compose donc de 12 membres sur les 15 possibles: 

Mr Thierry Lautrous  Mr Thierry Barbe  

Me Anne Remoué Me Véronique Laville-Noël 

Me Sophie Lannier Me Anne Armand 

Mr Nicolas Lawson Mr Pierre Capella 

Mr Arnaud Caugant Mr Jérémy Roblin 

Mr Hervé Dessaud Mr Antoine Aubertot 

 

 
Vote du bureau. OK 

 

 



 

 

 

 

11) Questions diverses 
 

Pourquoi ne pas changer les couleurs du club ?  

Ces couleurs sont historiques et représentent les couleurs de la ville. Cela risque d’être un gros débat qui ne se 

tiendra pas ce soir. 

 
 

L’assemblée est clôturée à 20h00, suivie d’un apéritif. 

 

 

 

 

 

 

 

Le Président / Vice-président       Les secrétaires 

 Thierry Lautrous/Thierry Barbe      Sophie Lannier / Anne Armand 

 

 

 

 

 

 


